
Glühwürmchen

Egal was du fühlst du bist nicht in Gefahr macht dir das klar. Egal was du denkst es spielt keine Rolle, weil alles nicht so 

wichtig ist wie du dachtest, es ist bedeutungslos, wie alles auf dieser Welt, präg dir das ein. Mach keine Pläne mehr, sondern 

akzeptiere wie du bist, was du fühlst, was du denkst und hülle nicht alles in Bedeutung ein, denn das bringt nur tiefen Schmerz 

und grosse Angst. Lass einfach los, lass das Leben durch dich fliessen. Akzeptiere die unangenehmen Gefühle und geniesse es 

ohne Hoffnung dass alles besser wird, denn es ist wie es ist. Glaube nicht mehr an zu viel, Vergangenes ist gewesen und die 

Zukunft kommt so oder so egal was du machst. Sag einfach FUCK IT zum Leben und akzeptiere ob gut oder böse, akzeptiere 

es ohne Hoffnung ohne Selbstmitleid, das Leben kommt wie es kommt und alles nimmt seinen Lauf. Es ist dein Leben und 

auch wenn es sich zum Teil grässlich anfühlt, nimm es hin wie es ist, denn trotz allem du bist es und du bleibst es,egal was in 

deinem Kopf vor sich geht. Nimm es an und lebe den Moment mit all seiner Kraft. Urteile nicht, lass dich nicht kränken, 

sondern lebe im Sein, je mehr du den Dingen Wichtigkeit zu schreibst und dich von anderen Sachen lenken lässt, desto mehr 

bist du in Gefahr dich selbst zu verletzen. Ich habe es erlebt, so viele Pläne, so viel Glauben an die grosse Liebe und was ist 

passiert, das Gegenteil. Also lass es einfach sein, mach dir keine Hoffnung mehr auf ewiges Glück oder sonst was. Nimm es 

hin, es hat alles keine Bedeutung. Wir sind wie Glühwürmchen in diesem unendlichen Kosmos.
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